



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Freitagmorgen kontrollierte die Polizei den 28-jährigen Fahrer eines Audi A3, welcher im Vorfeld durch eine unsichere Fahrweise auf der Kleinen Wilhelmstraße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,0 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert. Einen Führerschein konnten die Beamten nicht sicherstellen, der Mann war nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Während der weiteren Überprüfung stellte sich heraus, dass der Mann einen offenen Haftbefehl der Staatsanwaltschaft Magdeburg hatte, zur Realisierung wurde er im Anschluss in einen JVA gebracht. Dem Mann wurde nochmals ausdrücklich erklärt, dass er nicht berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

<u>Üllnitz</u> (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am späten Donnerstagabend kontrollierte die Polizei den 21-jährigen Fahrer eines E-Scooters, welcher im Vorfeld durch eine unsichere Fahrweise auf der Karl-Marx-Straße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,41 Promille. Für den E-Scooter bestand offenbar kein Versicherungsschutz. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert.

(koma)